

Capital

LE PLAISIR DE COMPRENDRE L'ÉCONOMIE

ASCENSION SOCIALE MODE D'EMPLOI

■ LES BONNES FILIÈRES POUR SES ENFANTS ■ LES SECTEURS FAVORABLES AUX AUTODIDACTES ■ LES RÉSEAUX QUI BOOSTENT UNE CARRIÈRE...



→ LOGEMENT, AUTO, ASSURANCES...

LITIGES DU QUOTIDIEN

NOS CONSEILS POUR BIEN VOUS DÉFENDRE



À QUOI RESSEMBLERA VOTRE SMARTPHONE DEMAIN

Mathilde Boulachin et Fabien Gross

Ils popularisent le vin sans alcool à l'étranger

Ce couple à la tête des domaines Pierre Chavin, en Languedoc-Roussillon, est un des pionniers du vin sans alcool. L'idée est venue à madame quand elle était enceinte. Et la cible est large : diabétiques, personnes sous traitement, inconditionnels du halal, etc. Après avoir réalisé 2 millions d'euros de ventes à l'export (Scandinavie, Asie, Emirats), ils s'attaquent à la France. Déjà chez les cavistes, Pierre Zéro, c'est le nom de leur «vin» (il ne peut prétendre légalement à ce terme), devrait bientôt arriver en supermarché. Est-ce bon ? «Notre technique de désalcoolisation préserve bien les arômes caractéristiques du vin», assure Mathilde.

